

Le Country club du Granier a commencé ses cours



Lundi 16 septembre, à 18 h 30, aura lieu la deuxième séance des cours débutants de la nouvelle association de danse country chapareillanaise, le Country club du Granier. À la première séance, bon nombre de personnes s'étaient présentées pour faire l'essai. La présidente Armelle Virgone était satisfaite de leur adaptation à l'activité. À 19 h 30, le groupe des novices, qui ont 2 ou 3 ans de pratique country, enchaîne. Armelle indique que « le cliché cow-boy n'a plus lieu d'être pour décrire la danse country : ce style se renouvelle ».

Inscriptions à contracter auprès de Christine, secrétaire, tout le mois de septembre. Tél. 06 70 11 42 55 ou 06 20 73 69 61.